



GRAND PRIX DE DENAIN, le 16 mars

Cette fois, pas de Primož Roglič, ni de Jonas Vingegaard, venus à l'époque repérer les pavés du Tour de France. Mais le Grand Prix de Denain, 64^e du nom, n'aura pas besoin d'eux pour réunir une nouvelle fois un joli plateau. Confirmée en ProSeries - le deuxième échelon mondial - la course de 195 km (dont 22,8 km de pavés), disputée à trois semaines de Paris-Roubaix, reste une bonne préparation pour l'Enfer du Nord, la seule de ce type dans la région, puisque son tracé emprunte la majorité des secteurs du Cambrésis et du Valenciennois.



PLAY IN CHALLENGER LILLE, du 27 mars au 2 avril

Ça n'a l'air de rien comme ça, mais en passant de la catégorie 90 à 100, avec une hausse des dotations et points ATP, la 5^e édition du tournoi lillois, le plus important en indoor au nord de Paris, entre, cette année, dans une nouvelle dimension. « Ça va peut-être nous permettre d'attirer de meilleurs joueurs, peut-être deux ou trois Top 100 », confiait le président du comité d'organisation du tournoi, Antoine Sueur, en septembre. Décalé également d'une semaine pour mordre sur le mois d'avril, le PlayIn espère en profiter pour récupérer des joueurs éliminés précocement du Masters 1000 de Miami. La lutte à la succession du Français Quentin Halys s'annonce plus disputée que jamais.